

Compartir  
f  
t  
in  
🕒



ECONOMÍA  
🕒 12 Ago 2021 - 02:20 PM

# Se mueven las acciones de ISA y Ecopetrol tras formalización de compra

En el caso de ISA, la acción ha subido más del 3% y se cotiza en promedio en \$22.280.

POR: MARTHA OLAYA  
@Marthaolaya1

Luego de la oficialización de la compra del 51.4% de las acciones de ISA, por parte de Ecopetrol, por un valor de 14.2 billones de pesos, este jueves el índice Colcap de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) ganando cerca de 3%.

En el caso de ISA, la acción ha subido más del 3% y se cotiza en promedio en \$22.280, mientras que la de Ecopetrol ha marcado un precio máximo de \$2.670 y un mínimo de \$2.589.

En el caso de ISA, la acción ha subido más del 3% y se cotiza en promedio en \$22.280, mientras que la de Ecopetrol ha marcado un precio máximo de \$2.670 y un mínimo de \$2.589.

Lea También: Video de Epa Colombia que la condenó a la cárcel por daños a Transmilenio

Es de mencionar que Ecopetrol pagará al Gobierno \$25.000 por acción de ISA, es decir un 16,28% más de lo que vale en bolsa. El pago de esta participación se hará en dólares y en forma gradual, para que no se den movimientos abruptos en el mercado cambiario, según señaló el Ministerio de Hacienda.

Pese a que con la reforma tributaria se busca recaudar 15.2 billones de pesos el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, señaló que los recursos provenientes de las ventas de ISA se utilizarían este año.

El ministro Restrepo hizo énfasis en que esta operación va en el interés del país de fortalecer dos grandes compañías, propiedad de los colombianos. "Es una oportunidad grande que tenemos como país, donde empezamos a construir esos temas de transformación energética", sostuvo.

Finalmente, confirmó que en el presupuesto general de la Nación que se radicó en 2021 se contemplaba esta venta, así como en la reforma tributaria

Lea También: Se necesita un candidato fuerte y una alianza política con otros sectores: Oscar Iván Zuluaga

Destacó que el proceso fue transparente durante todo este año y medio que se trabajó en la negociación. "Le permite al Gobierno, sin que los colombianos dejen de ser dueños de ISA y Ecopetrol, atender las necesidades de inversión de cara a la reactivación, necesitamos recursos para atender las necesidades que tenemos como país para garantizar la sostenibilidad en el crecimiento y la sostenibilidad fiscal", apuntó.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Ecopetrol / ISA / acciones de ISA / Bolsa de Valores de Colombia

## Le puede interesar:

- ECONOMÍA**  
Gobierno seguirá ejerciendo control tanto de Ecopetrol como de ISA: Minhacienda tras venta  
🕒 7 horas Leer más →
- ECONOMÍA**  
Ecopetrol compró el 51,4% de ISA: la transacción fue por 14,23 billones de pesos  
🕒 7 horas Leer más →
- ECONOMÍA**  
Energías renovables, utilidades récord e ISA: Lo que viene para Ecopetrol  
🕒 8 días Leer más →
- ECONOMÍA**  
Ecopetrol logró utilidades netas por \$6.8 billones en primer semestre de 2021  
🕒 8 días Leer más →
- ECONOMÍA**  
Ecopetrol presentó oferta para adquirir el 51.4% de las acciones del Gobierno en ISA  
🕒 10 días Leer más →

Compartir  
f  
t  
in  
🕒



ECONOMÍA  
🕒 12 Ago 2021 - 09:52 AM

# Una naranja a \$2.500 y un aguacate a \$10.000: Los efectos del dólar en San Andrés

Piden al Gobierno Nacional atender la crisis económica que atraviesa el archipiélago de San Andrés por el aumento de la divisa.

POR: LIZETH GARCÍA BEJARANO  
@lizethconzeta01

En medio de la plenaria de la Cámara de Representantes, la congresista Elizabeth Iav-